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Dates à retenir  
➔ Vendredi 26 janvier : 
Stella Hashes : Dédicace Tome 3 à la média-

thèque. 

➔ Samedi 27 janvier : 
Médiathèque : Contes « Il était une fois ». 

➔ Samedi 27 janvier : 
Opération 1 naissance = 1 arbre. 

➔ Mercredi 21 février : 
Espace France Services : Atelier crêpes avec le 

CMJ à l’Epilobe. 

➔ Samedi 9 mars : 
Bushido Karaté : Journée de la femme 

➔ Jeudi 14 mars : 
Espace France Services : Rando/Gym Prévention seniors 
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C ette difficile année 2023 est terminée. 
Elle restera celle des guerres en 

Ukraine et dans la bande de Gaza avec 
ses drames humains et matériels, celle de 
l’inflation très importante, avec l’explosion 
du coût de l’énergie et des produits 
alimentaires. Cette situation est 
particulièrement compliquée pour bien 
des foyers. 
 
2023 a vu aussi grandir nos inquiétudes 
face aux remises en cause de nos 
instances démocratiques, de nos 
institutions, de l’action de nos forces de    
l’ordre. 
Tout cela traduit le mal être de notre 
République. 
 
Être Maire, c’est écouter les bonnes 
comme les mauvaises nouvelles, être 
présent pour les moments importants de 
la vie, qu’ils soient agréables ou plus 
tristes. 
Être Maire, c’est également prendre des 
coups, c’est accepter (difficilement…)       
d’être dénoncé auprès des instances 
officielles. 
Difficile d’accepter ces coups bas, lorsque 

les adjoints, les conseillers municipaux et 
les agents communaux font le maximum 
dans l’esprit du bien vivre dans notre 
commune.  
Cela ne nous empêchera pas d’avancer 
pour notre belle commune. C’est certain. 
 
Vous le voyez, notre commune bouge, 
nos projets sont nombreux, nos ambitions 
intactes et notre volonté affirmée. 
 
De nombreux projets ont déjà vu le jour 
depuis le début de notre mandature.      
D’autres sont en cours de réalisation.  
 
Parmi les derniers projets ayant vu le jour 
en 2023, je pense notamment, entre 
autres, à l’aménagement, par nos agents 
municipaux, des abords du monument 
aux morts sublimé par une mise en 
lumière patriotique. 
 
Au cimetière, à l’emplacement du jardin 
des souvenirs, une colonne est désormais 
installée, permettant ainsi aux familles qui 
le souhaitent, d’identifier leur défunt. 
 
La mise en place du service de création et 
renouvellement des cartes d’identité (CNI) 
et passeports au sein de l’Espace France 
Services, permet à nos administrés de ne 
pas avoir à se déplacer pour l’obtention 
de ces documents. 
 
Nous avons acquis, en 2023, une bande 
de terrain de 6 mètres de large entre la 
ferme de la Motte et la gare de la Taye 
afin de réaliser une voie douce et 
sécurisée. 
Ce projet s’inscrit dans une volonté de 
faciliter les déplacements à pied et à vélo, 

de manière sécurisée, sur l’ensemble du 
territoire de notre commune. 
La matérialisation des chemins de 
randonnée, permettant de découvrir ou 
redécouvrir notre commune et ses 
hameaux sous un autre angle, s’inscrit 
également dans cette dynamique. 
 
Le parcours et le label « pêche famille » 
qui vient de voir le jour autour de l’étang 
avec une nouvelle signalétique et              
l’installation, par nos services, d’un ponton 
adapté, participent à la mise en valeur de 
notre patrimoine naturel.    
 
Vous avez également pu découvrir, il y a 
quelques mois, la mise en service de la 
liaison entre le nouveau quartier des 
Rousserolles et la rue Pasteur. Ce nouvel 
aménagement a permis de créer trois 
terrains à bâtir et de supprimer cette friche 
qui donnait un sentiment d’inachevé.  
 
Notre jeunesse n’est pas oubliée avec       
l’achèvement de l’agrandissement du 
restaurant scolaire qui est métamorphosé 
grâce aux efforts de nombreux artisans 
locaux qui ont œuvré sur ce chantier. 
Rappelons que cette rénovation, d’un 
montant de 540 000 euros, a été 
soutenue financièrement par la Préfecture 
pour un montant de 135 000 euros dans 
le cadre de la dotation d’équipement des 
territoires ruraux et de la dotation de 
soutien à l’investissement local, par 
Chartres métropole via les fonds de 
concours pour une somme de 90 000 
euros et par le Département, dans le 
cadre du fonds départemental                  
d’investissement, à hauteur de 27 500 
euros. 
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J’en profite pour rappeler que nous 
consacrons beaucoup d’énergie et temps 
pour obtenir des subventions auprès des 
différents organismes. 
L’obtention de ces subventions permet 
ainsi à notre commune de lancer de 
multiples projets sans alourdir vos impôts 
locaux. 
 
Le déploiement des mobilités douces se 
poursuit sur notre commune tout en 
garantissant votre sécurité. 
A ce titre, une piste cyclable est désormais 
opérationnelle rue Henri IV , les piétons se 
déplacent en toute sécurité rue de l’Eure, 
suite à la création d’un nouveau trottoir.   
 
En plus de l’extension progressive des 
« zones 30 », il reste encore beaucoup, 
beaucoup à faire pour une circulation 
apaisée dans notre commune. 
Il s’agit là d’un sujet à traiter 
prioritairement dans le cadre de la 
revitalisation « Bourg centre ».  
 
Réduire la place de la voiture dans notre 
bourg ne peut se faire sans promouvoir   
l’utilisation et l’accès aisés aux transports 
en commun. 
De gros travaux sont actuellement en 
cours sur la ligne SNCF Chartres – 
Courtalain avec, notamment, la pose 
effective, il y a quelques semaines, d’un 
viaduc pour le franchissement de l’Eure à 
la Taye. Cette installation a mobilisé de 
très gros moyens techniques et humains. 
Grace à ces très importants travaux, cette 
ligne, qui dessert notre gare, devient 
aujourd’hui pérenne. 
La remise en service de cette ligne 
ferroviaire au printemps prochain, 
associée à la création de la voie douce 
entre le bourg et la gare, apportera une 
nouvelle offre de transport pour                
l’ensemble des Saints Georgiens. 
 
Ces différentes réalisations lancées en 
2023 ouvrent de belles perspectives sur 
cette nouvelle année 2024 qui s’annonce 
déjà riche en projets. 
 
2024 sera l’année du rachat, tant attendu, 
de l’ancien terrain de camping. 
Sur ce terrain emblématique d’une 
superficie de 3,7 hectares, devenu une 
friche au fil des années, plusieurs projets 
sont actuellement à l’étude. 
 
Restons au bord de l’étang avec               
l’organisation du triathlon le 30 juin 
prochain qui attire de plus en plus            
d’adeptes sur notre territoire. 
Cette épreuve sportive de haut niveau, 
coorganisée avec le club de Chartres 
métropole Triathlon, semble devenir 
institutionnelle à Saint Georges.  

Nous aurons, cette année encore, besoin 
de votre aide pour que tout se passe dans 
de bonnes conditions. 
 
L’année 2024 sera également l’année des 
« poubelles jaunes ».  
Ce service tant attendu par la population 
va être particulièrement bien venu. Cela 
évitera les différents déplacements et sera, 
je pense, plus efficace pour le recyclage 
de tous ces nombreux emballages.  
 
Vous avez également pu constater le 
début de l’aménagement du futur 
lotissement (Erriaux 2) qui verra naître une 
centaine de logements en deux tranches. 
La commercialisation des lots à bâtir 
commencera au printemps.  
 
Autre nouveauté à la prochaine rentrée 
scolaire : la mise en place du Portail 
Famille. Des informations vous seront 
communiquées dans les semaines à venir. 
 
Le groupe de travail qui planche sur la 
revitalisation de notre bourg, via               
l’ambitieux plan départemental « Bourg 
Centre », va continuer à œuvrer.  
La phase de diagnostic étant quasiment 
terminée, place maintenant à la phase 
stratégie. 
A ce sujet, nous ferons appel à la 
population afin de constituer un atelier de 
réflexion. Vous, habitants de notre 
commune, vous devez être force de 
proposition. 
Ce projet audacieux va conditionner les 10 
années à venir de Saint Georges sur Eure. 
 
Pour rappel, les aides pour mener à bien 
ce dispositif sont importantes, de l’ordre  
d’un million d’euros. Ces aides 
proviennent de l’Etat, de la Banque des 
territoires, du Département et de la 
Région. 

Un autre investissement important pour 
cette année 2024 est la réfection du 
terrain de foot synthétique qui arrive, 
aujourd’hui, en bout de cycle. 
Cette réfection du terrain sera associée au 
passage de l’éclairage en 100% LED. 
Ces travaux de modernisation 
représentent une somme totale comprise 
entre 600 000 et 700 000 euros. 
Là encore il faudra aller chercher des 
subventions pour atténuer le reste à 
charge pour notre collectivité.  
 
Cette année encore, nous continuerons 
de communiquer de manière importante 
et en toute transparence auprès de vous 
tous via nos différents supports (Panneau 
Pocket, site internet, réseaux sociaux, 
magazine bimestriel Project’ Eure et le 
panneau lumineux), afin d’informer au 
maximum nos administrés sur les 
différents événements qui se déroulent 
dans la commune. 
Avec ces différents outils, vous avez accès 
à tous les comptes rendus des conseils 
municipaux, à tous les tarifs communaux, 
à l’actualité des différentes associations et 
autres informations municipales. N’hésitez 
pas à consulter régulièrement ces 
informations. 
 
L’ensemble de votre conseil municipal se 
joint à moi pour vous souhaiter à toutes et 
à tous une très bonne année, une bonne 
santé, le succès dans la réalisation de vos 
projets, avec l’espoir d’un monde plus 
solidaire, plus démocratique, plus 
pacifique et plus juste. 
 
Grace à vous, Saint Georges existe, Saint 
Georges vit.  
 
 
Votre Maire  
Jacky GAULLIER 
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AU REVOIR DIDIER…  

Notre collègue et ami Didier GAILLARD nous a 
quitté le 24 novembre dernier à l’âge de 79 ans.  
 
Elu en 2008 conseiller municipal, il devint 1er 
adjoint au Maire lors de son second mandat en 
2014.  
 
Didier était un homme attachant, un homme 
cultivé, un homme toujours bienveillant. 
Il était profondément attaché aux valeurs de la 
République et avait une haute estime du service 
public auquel il était très attaché. 
Ses fonctions antérieures de secrétaire de mairie 
et de directeur d’école, durant de nombreuses 
années à Nogent sur Eure, y étaient pour 
beaucoup.  
 
Son passé à Nogent sur Eure revenait 
régulièrement dans ses discussions. Très 
souvent, lors de nos échanges, il commençait sa 
phrase par « À Nogent… ». Nous nous en 
amusions en le taquinant à ce sujet.   
 
Didier avait une analyse fine sur les différents 
dossiers qu’il traitait. Il se montrait toujours 
prudent dans les décisions à prendre. Sa 
sagesse nous manque. 
  
Son dernier mandat, en tant que premier 
adjoint, s’est terminé bien tristement. 
Didier n’a jamais accepté sa brutale destitution 
en janvier 2020, quelques semaines seulement 
avant la fin de son mandat.  
Il en fut profondément affecté et meurtri. 
 
Malgré tout, cela ne l’empêchait pas de me 
demander, à chacune de mes visites 
hebdomadaires, des nouvelles de la vie 
municipale. Je l’entends encore me 
questionner : « Comment ça va à la mairie ? Ca 
s’est bien passé ton conseil ? ». Il s’intéressait 
toujours à la vie de notre collectivité. 
  
Didier GAILLARD était un personnage et une 
belle personne.  
 
Merci Didier. 
 
Jacky GAULLIER 

INSCRIPTIONS SCOLAIRES  

Les enfants nés en 2021 et/ou nouvellement arrivés sur la commune, peuvent s'inscrire, 
dès maintenant, pour l'année scolaire 2024-2025. Le dossier, consultable en ligne, est à 
imprimer ou à retirer directement en mairie aux heures d'ouverture habituelles. 
Ce dossier est à compléter et à retourner en mairie avant le 31 janvier 2024 en vous 
munissant du livret de famille, du carnet de santé de l'enfant et d'un justificatif de 
domicile. 

Horaires de la mairie 
 

- lundi, mardi, jeudi : 9h-11h30 / 15h-18h 

- mercredi : 9h-11h30 

- vendredi : 9h-11h30 / 15h-16h30 

- samedi : 9h-11h30 
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Le comité de labellisation de la fédération de pêche d’Eure et 
loir et la municipalité de Saint Georges travaillent depuis un an 
sur le projet de labellisation de l’étang communal en « Parcours 
pêche famille ». C’est un site d’exception loin d’être choisi au 
hasard. Le dossier de labellisation a été déposé à l’initiative de     
l’Association agréée de pêche et de protection des milieux 
aquatiques (AAPMA) la Gardonnette Chartraine, en lien avec la 
fédération de pêche d’Eure et Loir et la municipalité. 
 
Proche du cœur de ville, d’une superficie totale de 20 hectares,     
l’étang de Saint Georges est devenu au fil du temps un lieu 
privilégié pour de nombreuses familles, mais aussi pour les 
utilisateurs du plan d’eau que sont les pratiquants de la voile et 
les pêcheurs. 
 
Pour Xavier ROBERT, adjoint aux associations sportives, le Label 
famille n’était possible que si le lieu répondait à des critères         
d’accessibilité, de sécurité, de confort et de sanitaire. L’endroit 
était propice à cette labellisation car « en plus de la pêche », il y 
est proposé des activités pour la famille tels les jeux pour 
enfants, les aires de Pique-nique et les activités de loisirs 
nautiques (planche à voile, optimist, pédalo...). Les conditions    
d’accueil permettent aux familles de passer une bonne journée 
de détente à la pêche y compris les plus avisées comme le 
Float tube. 
 
Pour obtenir la labellisation, la municipalité a dû mettre en 
place une aire de pêche partagée composée d'un ponton de 
pêche de 6 mètres et d’un chemin d’accès, afin de faciliter        
l’accès aux personnes à mobilité réduite. 

 

NOTRE ÉTANG 

UN ATOUT MIS EN VALEUR 
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Xavier ROBERT, adjoint  

aux associations sportives 

 

Ce projet d’un montant de 

7000 € a été réalisé en régie 

par nos services techniques. 

Cela a permis à notre com-

mune de réaliser une écono-

mie de 5000 €. À ce titre, je 

souhaite remercier les agents 

de nos services techniques, 

pour le travail accompli 

grâce à leurs compétences. 

Encore une fois, si notre 

commune rayonne, c’est 

grâce à toutes les personnes 

qui œuvrent chaque jour 

pour le bien-être des habi-

tants de notre commune. 

La municipalité et le CM Triathlon organisent le dimanche 30 juin 2024, la 3ème édition du TRIATHLON DE SAINT GEORGES SUR EURE. 
 
Comme les années précédentes, nous avons besoin de bénévoles pour nous aider dans la mise en place et le déroulement de cet évé-
nement. Vous serez pris en charge par l’équipe d’organisation ! Les missions peuvent être : accueil des participants, remise des dossards, 
signaleur sur le parcours, tenir la buvette… Selon vos envies ! 
 
Nous avons besoin de vous pour organiser ce bel événement sportif et pour faire bouger et rayonner Saint Georges ! 
 

IL NOUS FAUT 100 BÉNÉVOLES, REJOIGNEZ-NOUS ! NOUS COMPTONS SUR VOUS… 

La municipalité de Saint-Georges et le CM Triathlon recrutent DES BÉNÉVOLES D’UNE JOURNÉE pour l’organisation de la 3ème édition 
du Triathlon 30 JUIN 2024. 
 
REJOIGNEZ-NOUS ! 

BÉNÉVOLE LE TEMPS   

D’UNE JOURNÉE 

Au fil de vos promenades, vous pourrez également observer des 
panneaux indiquant notre site de pêche, ainsi que des panneaux d’
informations sur la faune et la flore des lieux. 
La qualité et la diversité des aménagements sont depuis le début 
de notre mandature une priorité pour la municipalité puisque l’
étang de Saint Georges est un atout touristique de premier plan 
pour notre commune. Une chose est sûre, notre étang répond à la 
pratique de la pêche, accessible aux familles ou groupes désirant 
pratiquer une pêche détente récréative et de qualité. La labellisation 
officielle de notre étang interviendra en début d’année 2024. 
 
Notre commune propose également un gîte de grande capacité, 
afin de pouvoir partager un séjour en famille ou entre amis, à proxi-
mité de votre lieu de pêche et d’activités de pleine nature, sportives 
ou culturelles pour le plaisir de tous. 
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NOS DEUX BOULANGERS 

SUR LE PODIUM ! 

Cette année, le jury de la meilleure galette 
d’Eure et Loir a placé nos deux artisans 
boulangers Saint Georgiens sur le podium 
départemental.  
 
Ludovic VILLEDIEU et Ludwig CADENET 
terminent respectivement 2ème et 3ème 

du concours de la meilleure galette 
organisé par la chambre patronale de la 
boulangerie-pâtisserie. 
 
Cette récompense met une nouvelle fois 
en lumière le savoir-faire et le 
professionnalisme de nos deux 

boulangers qui rayonnent bien au-delà 
des limites de notre commune. 
Le visuel, les dimensions, la texture et, bien 
évidemment, le goût furent les critères 
décisifs.  



 

 
MAGAZINE DE SAINT GEORGES SUR EURE | 9  

« Je m’efforce de réduire au maximum la quantité de sucre sans 
sacrifier le goût et la qualité du produit ». 

 

Pour notre boulanger de la rue Raymond Bataille, la préparation de la 

galette des Rois est un des premiers plaisirs de l'année, un événement 

attendu avec impatience. Dès la première semaine de janvier, il se 

lance dans la confection de ses  galettes, un défi relevé malgré le coût 

élevé des amandes, du beurre, et, cette année, de la vanille.  

L'ajout de la vanille de Madagascar dans ses galettes, une nouveauté 

cette année pour le concours comme pour ses clients, a été une 

décision audacieuse qui a porté ses fruits en offrant la deuxième 

marche du podium à notre artisan. 

 

L’autre nouveauté de cette galette 2024 est la modification de sa 

recette historique au profit de la poudre d'amande en remplacement 

des amandes brutes. Cette innovation « made in Saint Georges » a 

permis de trouver un équilibre parfait entre goût et texture.  

 

Les ingrédients soigneusement sélectionnés (amandes brutes à affiner, 

farine de blé locale provenant d’Eure et Loir et des départements 

limitrophes, beurre spécial pour feuilletage,…) associé à l’amour du 

métier sont, à n’en pas douter, les ingrédients de ce succès bien 

mérité !  

 

La participation au concours représente pour Ludovic Villedieu une 

évasion du quotidien et une opportunité de remettre en question sa 

pratique. Pour cette occasion, tout le personnel de production de la 

boulangerie a participé au concours en présentant une œuvre 

personnelle.  

« Les ingrédients choisis pour la confection des galettes sont d'une 
importance capitale » 

 

La boulangerie de la place de la République est une habituée, 

depuis plusieurs années, des podiums départementaux et 

régionaux. 

 

En ce début d’année 2024, c’est une troisième place qui vient 

récompenser une quête constante d’excellence.  

La recette de la galette primée, méticuleusement élaborée, intègre 

des ingrédients nobles comme le beurre de haute qualité, des 

amandes brutes conservant leur peau pour un goût authentique, et 

la farine « Parisse » spécialement sélectionnée pour sa texture friable 

idéale pour les feuilletages. 

 

La galette soumise au concours 

préparée dans sa boutique est 

identique à celle proposée à ses 

clients. 

 

La motivation du boulanger à 

participer au concours ne réside pas 
seulement dans la reconnaissance de 

son talent, mais aussi et surtout dans 

sa volonté de se remettre en question, 

d'améliorer ses techniques et de 

répondre aux attentes de ses clients.  

LUDOVIC VILLEDIEU, 2ÈME PRIX DE LA MEILLEURE GALETTE D’EURE ET LOIR; 

LUDWIG CADENET, 3ÈME PRIX DE LA MEILLEURE GALETTE D’EURE ET LOIR; 
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TRIBUNE DE LA MINORITÉ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Non parvenue 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TRIBUNE DE LA MAJORITÉ 
 
Toujours plus proche de vous !  
 
Nous nous sommes engagés, lors de notre élection de 
2020 au Conseil municipal, à être davantage proches de 
vous, au plus près de vos préoccupations. 
 
Cette proximité, que nous entretenons quotidiennement 
avec l’ensemble des Saint Georgiennes et Saint Georgiens, 
s’est encore davantage révélée lors de nos visites program-
mées des quartiers et hameaux à la fin de l’année 2021. 
 
Ces rencontres furent l’occasion d’échanger directement 
avec vous au plus près de votre lieu de vie. Cette proximité 
élus / administrés nous a permis de vous écouter,               
d’entendre vos préoccupations, de noter vos propositions 
et, surtout, de résoudre plusieurs problématiques. 
 
Forts de cette expérience, nous allons de nouveau revenir 
vous voir directement dans votre rue, votre quartier et 
votre hameau.  
 
Le printemps prochain, avec ses beaux jours et ses journées 
plus longues, sera propice à ces rencontres que nous ap-
précions et attendons. 
 
De la proximité, de la réactivité, de l’efficacité et de l’action, 
tels sont nos engagements pour cette nouvelle année 
2024 !  
 
 
Vos élu(e)s de la majorité municipale   

ÉTAT CIVIL  

TRIBUNES  

BIENVENUE 
 

27 août 2023 
PICART Rafaël 
 

9 décembre 2023 
PAVIET Emérance 
 

10 décembre 2023 
RENAUT Côme 
 

29 décembre 2023 
GALERNE Jade 
 

ILS NOUS ONT QUITTÉS 
 

24 novembre 2023 
GAILLARD Didier 

 

Il est possible de consulter, à tout moment, l'intégralité des comptes-rendus des réunions de votre conseil municipal sur 
les panneaux d’affichage public et sur le site internet de la commune via le lien suivant :   
 
https://saint-georges-sur-eure.fr/vie-municipale/compte-rendu-du-conseil. 
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L’institut « Brin de Beauté » de Saint Georges sur Eure est bien plus 
qu’un simple salon d’esthétisme. 
Et les superlatifs ne manquent pas pour présenter cet institut. 
 
Un fort professionnalisme, associé à une grande convivialité et une 
bienveillance de chaque instant, sont les marqueurs forts de cette 
institution qui fêtera, cette année, ses 30 ans à Saint Georges sur 
Eure.     
 
C’est en novembre 1994 que Christelle LHÔTE créé son institut 
dans un petit local situé au 1 rue Raymond Bataille. Les plus anciens 
habitants se souviennent de ce local qui fut auparavant le cabinet 
médical du Docteur LECETRE.   
C’est donc une jolie couleur rose qui recouvre, en cette fin d’année 
1994, l’ancien cabinet médical pour le transformer en institut de 
beauté. Une première à Saint Georges sur Eure.  
 
Les débuts ne sont pas simples pour la nouvelle esthéticienne qui a 
fait ses armes dans plusieurs instituts de Versailles et Chartres. 
Commune rurale et soins esthétiques n’étaient pas une évidence 
pour tous au milieu des années 1990.  
 
La volonté, le courage, le professionnalisme et la sympathie de 
Christelle LHÔTE ont réussi, au fil des mois, à faire tomber certains 
a priori pour les transformer en curiosité puis en adhésion. 
 
La clientèle devient de plus en plus nombreuse et de plus en plus 
fidèle. Face au succès grandissant de l’institut, la gérante des lieux 
fait appel, en 1999, à une deuxième esthéticienne, Isabelle, qui la 
rejoint à Saint Georges. Une nouvelle recrue toujours fidèle à          
l’établissement vingt-cinq ans plus tard. Preuve que la fidélité est 
aussi une marque de la maison. 
 
Des clients toujours plus nombreux, deux esthéticiennes et… des 
locaux devenus bien trop étroits.  

Il faudra attendre l’année 2008 pour découvrir le nouvel institut 
flambant neuf, place de la Laiterie, avec son vaste accueil et ses 
cinq cabines de soins. 
 
Aujourd’hui, ce sont plus de 3000 clientes et clients qui ont franchi 
la porte de l’institut et bénéficié de l’expertise d’une équipe qui n’a 
cessé de grandir au fil des ans. 
 
Christelle LHÔTE a su transmettre ses valeurs à ses collaboratrices 
Isabelle, Christelle et Lesly qui accueillent et prennent soins de leur 
clientèle en toute convivialité et dans un esprit familial apprécié de 
tous. 
Une équipe qui a également transmis, ces trente dernières années, 
son savoir-être et son savoir-faire à plusieurs jeunes apprenties 
préparant des diplômes allant du CAP au BTS.  
 
La bonne ambiance ressentie au sein de l’institut n’enlève rien au 
professionnalisme de l’équipe. Bien au contraire ! Les techniques 
innovantes et performantes attirent une clientèle de toute               
l’agglomération chartraine.  
 
Un institut à la campagne « dans le coup » qui propose de nom-
breuses prestations comme les soins du visage et/ou du corps, les 
modelages relaxants, le maquillage, la lumière pulsée pour              
l’épilation totale ou bien 
encore, la prothésie ongu-
laire qui est la dernière nou-
veauté de l’institut.  
 
C’est désormais confirmé ; 
convivialité, proximité, fidéli-
té, jovialité et modernité 
riment avec « Brin de Beau-
té » ! 

BON A SAVOIR 

 

5 place de la Laiterie  

Tél : 02 37 26 85 85 

www.institut-brin-debeaute.com 

 

Lun – Vend : 9h00 – 19h00 

Samedi : 9h00 – 17h00 

Les midis sur rendez-vous 

 

AU SERVICE 

DE VOTRE BEAUTÉ 
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Créée en 2005, l’association « Le théâtre de Quat’Sous » a 
su séduire et fidéliser, au fil des ans, un public 
intergénérationnel de plus en plus nombreux.  
 
Ce sont, en effet, plus de 1000 spectateurs qui viennent 
applaudir, chaque année, les comédiens de la troupe Saint 
Georgienne. 
Chaque mois de mars, c’est un public impatient et curieux 
qui se déplace à la salle des fêtes communale pour rire aux 
éclats en découvrant les pièces inédites jouées par une 
troupe de neuf comédiennes et comédiens aux multiples 
talents. 
 
Les neufs membres de la troupe, outre leurs talents de 
comédiens, assurent également toute la partie logistique.  
Aidés de onze bénévoles, nos artistes amateurs créent et 
installent eux-mêmes les décors en déployant, entre autres, 
leurs compétences en peinture, menuiserie et pose de 
papier peint. Côté technique, la sonorisation et l’éclairage 
sont également gérés en interne. 
 
Le dynamisme de l’association ne s’arrête pas aux huits 
représentations annuelles (dont deux hors commune) de la 
pièce de théâtre. Depuis octobre 2022, le théâtre de Quat’
Sous innove avec la création d’un atelier théâtre enfants et 
d’un atelier            d’improvisation. 
 
Cette nouvelle offre a fait bondir de 100 % le nombre          
d’adhérents en une seule année.  
 
Du talent, du dynamisme, de la polyvalence, de la passion et 
de l’innovation, telles sont les clés de la réussite du Théâtre 
de Quat’Sous !  

1 THÉÂTRE AMATEUR : 

3 ACTIVITÉS 

BON À SAVOIR 

 

➔Atelier Théâtre 

Enfants (6 à 12 ans) 

animé par Nadine 

MICHEL. 

Trois séances par 

mois le samedi 

après-midi. 

 

 

➔Atelier Théâtre   

d’Impro animé par 

Magali PEPIN.  

Tous les jeudis soir.  

 

Cette année, ne ratez pas la comédie de Jérôme DUBOIS, « Dépêche-
toi bibiche, on va rater l’avion ! » qui s’annonce haute en couleurs !  
 
Synopsis : 
Leur voyage au Maroc, Marc et Sophie en rêvent depuis des mois ! 
Bye, bye, la grisaille de Paris ! 
Mais le jour J, le départ s’avère plus compliqué que prévu ! Des valises 
difficiles à boucler et une voisine 
empoisonnante, surnommée la 
vieille chouette, vont vite faire mon-
ter la pression avant le départ ! Le 
fameux départ que la concierge 
espagnole de l’immeuble attend, 
elle aussi, avec beaucoup               
d’impatience, mais pas pour les 
mêmes raisons ! On dit que la con-
cierge est toujours dans l’escalier, 
disponible, prête à rendre service… 
oui, mais celle-ci pas tout-à-fait ! En 
effet, dès le départ de Marc et So-
phie, elle loue leur appartement à 
des villageois, mais rien ne se passe 
comme prévu…  


